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国際ロータリー第2840地区
2024－2025年度

ガバナー　森　末廣

　季節は、移り変わり桜のあとは新緑の時節がやってまいりました。立春から88日が過ぎ、八十八
夜の季節を迎えました。「八十八夜の別れ露」とも呼ばれこの日以降は霜が降る心配がないとされて
おります。また、この日に摘んだ新茶は上等なものとされ、この日にお茶を飲むと長生きすると言
われております。皆様も健康に留意され新茶の味を楽しまれたらいかがでしょうか。さて、私の任
期も残すところあと２カ月となりました。私がこの2840地区のガバナーとなりロータリアンの皆
様と共に過ごしてきたこの日々は、私にとって大きな人生の糧となるものであります。あと２カ月
よろしくお願いいたします。

　さて、今月は青少年奉仕月間であります。これは、若い人々の成長の育成を支援するプログラム
を提供するものであります。指導力強化活動、社会奉仕プログラム及び国際奉仕プロジェクトへの
参加並びに世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通して、青少年に成長の機会と好
ましい変化をもたらす活動といえます。ロータリーでは青少年奉仕に対するプログラムとしてイン
ターアクト、ローターアクト、RYLA（青少年育成プログラム）及びロータリー青少年交換の４つの
プログラムがあります。これらは多くの青少年が将来リーダーとなるスキルを身に付ける為、地域
のプロジェクトや指導力開発研修、文化交流に参加して、ロータリアンから倫理や親睦の理念を学び、
その結果、自分と世界について新しい発見をすると期待されております。

　青少年奉仕に関して、ロータリーの新世代プログラムとは、未来への投資であります。ロータリー
の新世代奉仕プログラムを通じて、ロータリアンは新世代とロータリーの理念や伝統を次世代の若
者たちと共有していかなければなりません。ハラスメントが横行する昨今の風潮から次世代のリー
ダーシップ育成という本来の目的に加えて青少年の危機管理がより重視されるようになって来てお
ります。一方で指導する側も過度にハラスメントを意識する余り、社会全体で「叱れない、指導で
きない」文化が定着して来ました。Z世代と呼ばれる最近の若者は、AIやIT教育の進化などにより我々
世代との乖離が拡大し、青少年を理解することが困難になってきております。

　ロータリーの奉仕とは、人格を磨き、心を涵養することにありますが、ロータリーが青少年を指
導育成するにあたっては、各ロータリアンが、現代の青少年を理解することが出発点になります。
この理解がないと、奉仕のニーズも把握することができません。その為には、青少年との交流の機
会を増やし、彼等の抱える課題や思想や将来の目標についてもっと知ることができればと考えてお
ります。当地区においても青少年に対し多くの関心を持ち未来の有望なロータリアンの育成を目指
し更なる発展をしていきましょう。

ガバナーメッセージ「青少年奉仕月間」
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【前橋ローターアクトクラブ】

●クラブターゲット：共存共栄
●会員数：11名
●例会場と日時：前橋市第一コミュニティセンター、毎月第二・第四火曜日
●ひとこと：前橋RACは、通常例会以外にも多岐にわたるイベントを開催しております。クラブで
借りている農園で野菜を栽培したり、その野菜を用いてバーベキューを行ったり、その他にも郷土
の歴史を学ぶ為の博物館見学など、様々な企画を実施して、会員同士の交流を図っています。また、
スポンサークラブとの緊密な関係性をクラブの強みと捉え、相互の例会への参加や合同事業の実施
など、活発な交流を心がけております。 （前橋RAC会長　寺嵜大典）

【伊勢崎ローターアクトクラブ】

●クラブターゲット：Beyond
●会員数：８人
●例会場と日時：絣の郷　毎月第二・第四水曜
●ひとこと：RACの魅力とは何か。異業種の職業人との交流であったり、事業企画を通じた経験値
の獲得であったり、会員各々で感じ方は様々だと思いますが、"クラブ"として一律に提供できるも
のを考えると、例会であることに行き着きました。2024-2025年度が始まるにあたり、提唱クラ
ブである伊勢崎RC様に、月一回の会員卓話を依頼し、地域の第一線でご活躍されているロータリ
アンの経験談を伺う機会としました。この取り組みを継続し、会員の帰属意識を高め、出席率の向上、
会員増強に努めて参ります。 （伊勢崎RAC会長　松崎真祐）

ローターアクトクラブ紹介
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【高崎北ローターアクトクラブ】

●クラブターゲット：耕~cultivate~
●会員数：10名（男性５名、女性５名）
●例会場と日時：ホテルグランビュー高崎/オンラインの併用　第２土曜、第４火曜
●ひとこと：当クラブは、学生と社会人がほぼ同数で所属しています。学生の若い感性と社会人の
経験を活かして活動しています。地域のお祭り（万灯会）ボランティアと能イベント運営を中心に
クラブ奉仕イベント等を開催しております。また、スポンサークラブの計らいで共同事業に参画さ
せていただいております。今後、５月25日（日）に和文化フェスティバル「観翠会」の運営に参加
します。イベントに参加いただける方、ぜひ慈眼寺にいらしてください。
 （高崎北RAC会長　大角さくら）

【沼田ローターアクトクラブ】

●クラブターゲット：Be Together～共に～
●会員数：８名（男性６名・女性２名）
●例会場と日時：沼田ロータリークラブ事務局　毎月第１・第３水曜日
●ひとこと：沼田RACは平均年齢29.88歳の８名で活動しています。月２回の例会うち１回は移動
例会として土曜日や日曜日の日中に交流行事等を企画し、会員が参加しやすい環境づくりを目指し
ています。主な活動として沼田花火大会の清掃ボランティアへの参加や商店街の売り出しイベント
の沼田ゑびす講でチャリティーバザーとして出店しています。また、交流行事としてスノーボード
例会や尾瀬ハイキング等利根沼田の自然を生かした例会を行っています。
 （沼田RAC会長　堀江翔太）
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日　時／2025年３月２日（日）　10：00～12：00
場　所／前橋問屋センター
出席者／森　末廣ガバナー、竹中　隆ガバナーエレクト、後藤圭一代表地区幹事、

樋口哲雄地区幹事、吉井宏文委員長、櫻井正晴副委員長、小中和子委員、小暮健一委員、
久保貴則委員、久保文孝委員、原　精一委員、新井　聡次年度委員長、飯島芳臣委員、
前原信之委員、荒木千津子委員、宇田榮二委員、中山雅之委員、
小林晴彦次年度担当副幹事、小池達也次年度担当副幹事
清水　哲担当副幹事、木村明宣担当副幹事

報告書／地区副幹事　木村明宣（桐生西RC）

　３月２日（日）ガバナー事務所において、本年度と次年度合同の青少年交換委員会が開催されま
した。内容は下記の通りです。
 司会進行／櫻井正晴副委員長
１．ガバナー挨拶

　森　末廣ガバナーから、青少年交換についての概論について話されるとともに、派遣学生の生
活の危機管理の重要性、新旧年度の打ち合わせは滞りなくいくように挨拶がなされた。

２．委員長挨拶
　４月に第５回委員会を開催する予定であったが、今回の新旧の打ち合わせになった。2025年
度の長期短期交換留学生のマッチングも終了し、自己紹介シートも完成した。４月に保険加入と
予防接種をする予定である。残り少ないが６月まで引き続き宜しくお願いすると挨拶がされた。

３．議事
（１）2024－25年度報告
　吉井宏文委員長から、年間スケジュールについて確認がされた。プログラムの現況報告として、
３月に募集要項配布をしたいところであるが、実際は５月に配布していること、７月から応募し
選考会を行っているといったスケジュールの説明があった。さらに、次年度プログラム進捗状況
の報告では、アイダホ、オレゴンとマッチングしているが、テキサスの交換留学生がなかなか決
まらないことの説明がされ、受入学生で日本に留学したいという学生がいない現状を伝えた。

（２）2025－26年度委員会運営方針
　新井　聡次年度委員長から学生（派遣、受入）ファーストという方針が説明された。2025-26
年度は長期交換学生３名派遣し、３名受入、2026-27年度は、長期交換留学生４名以上の派遣、
受入の準備、短期交換留学生２名以上の派遣、受入の準備を事業計画として説明された。また、
派遣学生、受入学生の身体的・性的・精神的な虐待からの保護、青少年交換プログラムの各クラ
ブへの理解促進、委員会内での情報蓄積と情報共有も事業計画として説明された。青少年交換が
成功するためには、派遣学生については、派遣先での不安、危機の極力排除をし、受入学生につ
いては、学校での不安、ホストファミリーへの不満等からのストレス排除、危険の排除が必要で
あることが説明された。また、青少年交換プログラムを成功させるためには、ROTEXからの経
験、アドバイスを共有するとともに、学生ファーストでのオリエンテーションの実施することが

2024-25年度及び2025-26年度
合同青少年交換委員会
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必要であるとともに、準備をする予定であることを説明された。各クラブへの理解促進について
は、クラブの負担を減らすために、地区と委員会、委員会とクラブとのコミュニケーションを図り、
金銭的な負担を減らすために、ガバナーと地区と協議する必要があると説明した。

（３）2025－26年度委員会役割分担について、引き続き新井次年度委員長から説明があった。
2025－26年度通年での具体的な役割分担をプロジェクターを使って説明された。

（４）2025－26年度委員会運営について、引き続き新井次年度委員長から説明がされた。青少年
交換プログラムを促進するために何をすべきかというテーマを基に、プログラム参加クラブの増大、
応募者の増員、資金の確保、派遣先の確保等拡大するための環境整備が必要であると説明された。
これを基に年間スケジュール、オリエンテーションスケジュール案についても説明がされた。参
加する学生・学友・クラブの理解増進について、PDCAを徹底してスパイラルアップしたいと説
明された。予算及び受入学生の件について248,000円増である旨の説明がされ、吉井委員長と新
井次年度委員長との間で今期の予算について協議された。その他、樋口地区幹事からVISA申請の
費用・保険について質問があり、吉井委員長が回答した。

（５）その他
　①新旧委員会運営の件については再度日程が組まれた②日本青少年交換研究会青森会議の件に
ついては、受入学生３名、派遣留学生３名とともに行くことが確認された。交通費は自己負担で、
宿泊費は委員会負担であることが確認された。③2025－26の名刺作成の件について、確認があっ
た。

３　講評
　竹中　隆ガバナーエレクトから、RI次年度会長からの革新と継続性というテーマを基に引き継
ぐもの、守るもの、マイナーチェンジが必要であるとの話がされ、実績を蓄積し、ホストクラブ
をやっていないクラブにもホストクラブをやってもらうよう働きかけをしていくこと、委員負担
を減らすためにも委員会運営を適正にやってもらいたいと話された。
　以上をもって終了した。
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日　時／2025年３月18日（火）　10:00～12:30
会　場／ガバナー事務所
参加者／委員長　横尾通世（高崎東RC）　　　　副委員長　　関口知義（前橋RC）

委　員　田原明美（伊勢崎南RC）　　　担当副幹事　河内良範（桐生西RC）
報告者／地区副幹事　河内良範（桐生西RC）

　訪台に向けてのお土産の準備品や参加者の確認、４月に行う台湾学生の受け入れの調整や要望を
精査しました。
　内容は以下の通りです。
議事

台湾学生受入オリエンテーション
・2025年４月６日（日）　午後２時より　前橋問屋センター２階
・受入れの詳細やホームステイ行動表を提出してもらう。
・ホームステイする生徒の名簿を台湾側から提出してもらう。
台湾学生歓迎会およびさよならパーティー
・訪日について、４月18日　13時に台湾側が高崎健康福祉大学高等学校に来校。
・歓迎会、さよならパーティーにつては今週中に案内を発送する。

第10回インターアクト委員会
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日　時／2025年３月20日（祝・木）13：30～16：30
会　場／前橋問屋センター会館　
出席者／森　末廣ガバナー、本田博己パストガバナー、森田高史パストガバナー

足立　進パストガバナー、保坂充勇パストガバナー、竹中　隆ガバナーエレクト
三好建正ガバナーノミニー、田嶋宏樹ガバナー補佐、藤田政幸ガバナー補佐
室賀康志ガバナー補佐、武井智明ガバナー補佐、阿部豊子ガバナー補佐
春日政志ガバナー補佐、後藤圭一代表地区幹事、松島宏明地区会計長
新井良和地区ラーニング・管理運営委員、清水英也地区ラーニング・管理運営委員
君島准逸地区ラーニング・管理運営委員、飯田知義地区ラーニング・管理運営委員
津久井　功地区ラーニング・管理運営委員、地区副幹事　９名
各クラブ新会員　63名

報告者／地区副幹事　岩崎靖司（桐生RC）

　各クラブから入会５年未満の新会員63名にご参加頂き、地区役員合わせて93名で新会員セミナー
が開催されました。
　まず始めに、地区ラーニング·管理運営委員長の本田博己パストガバナーを講師に迎え「ロータ
リーの希望を語ろう！」～改めてロータリーの魅力を考える～のテーマでガイダンスが行われまし
た。
　例会の運営や親睦、奉仕事業などクラブの各委員会事業の目的と役割等がわかりやすく紹介され、
RI（国際ロータリー）をはじめ、地区や各クラブの組織の構成や違いについて関係図で説明があり
ました。また、五大奉仕、四つのテスト、Motto等ロータリーの理念やポリオ根絶事業、ロータリー
財団年次基金寄付、米山記念奨学会寄付の目的や目標数値が示されました。最後に、ロータリアン
としてロータリーを楽しんで多くの仲間を作る事が豊かな人生の糧となる事、そして誰でも会員に
なれるのではなく、会員に推薦され、選挙され初めて会員になれる。ロータリーは全世界120万人
の品性高潔な友人を得られるチャンスと絶大な信用を与えてくれる特典が会員に与えられているな
ど、興味深い数々の話を参加者は真剣に聴講しロータリアンとしての気概を身に付けました。
　分科会では、他クラブの会員同士が８会場に分かれ、地区役員がファシリテーターとなって自己
紹介から始まり、ロータリー入会のきっかけや印象、各クラブの現在の活動について、更には所属
するクラブについて変えた方が良い部分や今後の理想、体験したい事など様々な意見交換が活発に
行われました。　
　交流会では、はじめに各分科会の代表が分科会で出た意見を纏めて発表がありました。人脈が広
がる、SNSでの広報が不足している、ロータリーを楽しくするのは自分次第など、多様な意見が出
されました。分科会発表のあと、他クラブの会員と名刺交換や情報交換を積極的にして頂きました。
時間が足らないほど会員同士の話が大いに盛り上がり、様々なクラブ、様々な業種の新会員と繋がり、
大変有意義な交流会となりました。
　最後の振り返りでは、森田高史パストガバナーから新会員に向けて、ロータリーを知り、ロータ
リアンとしての責務を果たして、素晴らしいロータリーライフを送って欲しいとエールを頂き、締
めくくられました。

新会員セミナー
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日　時／2025年３月27日（木）15:00～16:30
場　所／ガバナー事務所
出席者／森　末廣ガバナー、高野由博国際大会推進委員長、栁　明彦地区副幹事

各クラブカルガリー国際大会参加者、㈱エスプリ旅行社　代表　長澤宏美様
報告者／国際大会推進委員長　高野由博（高崎北RC）

　３月27日にガバナー事務所にて国際大会参加に向けての説明会を開催いたしました。
　この度、ツアー等を委託しております株式貸家エスプリ旅行社の長澤代表にお越しいただき、ツ
アー概要を説明いただきました。

　ロータリー国際大会カルガリー2025（東京成田発着　ウエストジェット航空ご利用）
旅行期間／2025年６月21日～25日（水）
集合日時／６月21日（土）16:30
集合場所／成田国際空港　第１ターミナル北ウイング３階出発ロビー
　　　　　Gカウンター　No.23、24「エスプリ旅行社」看板前

※往路（夕食、朝食）、復路（夕食、朝食）の機内食が提供されます。
※受託手荷物は23kg（３辺の和157cm以下）まで無料です。
※パソコン等のリチウムイオン電池が含まれる電子機器はお預けできませんので、持ち込む荷物に
お入れください。刃物などの鋭利なものはお預けください。
※お手荷物の液体物は＠「100ml以下の容器に入っており、容量１L以下の透明なジッパー付きの
袋に入れた場合」に限り、持ち込みが可能です。袋は１名様につき１つのみです。100ml以上の液
体物はお預けになる荷物にお入れください。

６/21　 カルガリーに着いたら専用車にて大会会場へ。登録受取手続き後、会場からホテルへ向か
います。※宿泊先：ホテルデルタカルガリーエアポート

６/22　ホテルよりバスが出ます。開会式１部or２部への参加区分は前月にわかります。
６/23　専用車でカナディアンロッキーツアー　　レイクルーズ、コロンビア大氷原など
６/24　ご出発までご自由行動　15:10発WS-80にてご帰国の途へ。
６/25　東京成田に到着後解散
※「ガバナーズナイト2025」を開催いたします。

日時／22日　18:00より
場所／Delta Hotels Calgary Airport 内 Crystal Room（予定）
会費／２万円
＊ ５月上旬に改めて「ガバナーズナイト2025」のご案内をお送りさせて頂きますのでよろしく

お願い致します。

カルガリー国際大会説明会
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日　時／2025年３月27日（木）～30日（日）
会　場／台湾台北市、台湾新北市
ホスト校／新北私立三重高級中学
ホストクラブ／国際ロータリー第3490地区　三重中央ロータリークラブ
参加者／30名

（インターアクター16名、顧問教諭２名、ロータリアン７名、第2560地区５名）
報告者／地区副幹事　河内良範（桐生西RC）

　５年ぶりに再会となった第
2840地 区・ 第2560地 区 国
際交流事業は、竹中　隆ガバ
ナーエレクトをはじめ委員会
メンバー４名、インターアク
ター16名、顧問教諭２名で
第2560地区５名、計30名で、
３月27日から30日までの４
日間、台湾　台北市、新北市
に訪問しました。2024年４
月に引き続き有限会社プラス
ツーリズム小林聡様に添乗を
依頼しました。

【スケジュール】
 ３月27日 ６:10 高崎駅集合 ７:30 バスターミナルおおた集合・出発
  12:40 羽田発 15:50 台北　松山空港着 19:00 夕食/夜市見学
 28日 10:30 三重高級中学へ　歓迎会・授業体験 16:30 生徒はホームステイ先へ
  18:00 ロータリアンは次年度以降の開催に向けての会議
   終了後ウェルカムパーティー（三重中央RC夜間例会）
　　　29日  生徒はホームステイ先での行動、ロータリアンは三重中央RCメンバーと懇親他
  17:00 生徒はホームステイ先からさよならパーティー会場に集合
  18:00 報告会　終了後さよならパーティー 21:00 終了　ホテルへ移動
 30日 11:30 松山空港へ出発　出国手続き
  13:35 松山空港発 17:45 羽田空港着
  21:30 バスターミナルおおた着 22:30 高崎駅着　解散

ＩＡ国際交流事業　台湾訪問

松山空港にて「熱烈歓迎を受け記念写真」
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　28日は朝食を済ませ三重高級中学に
向かいました。
　学校に到着するとホームステイの受け
入れ先の生徒が首からネームカードを下
げ日本の生徒を出迎えてくれました、皆
すぐに打ち解けているところに世代の凄
さを感じます。
　集合写真を撮影した後に校舎に入り歓
迎会およびホームステイ引き渡しです。
４月に訪れた時の学校の雰囲気が変わっ
ていました、やはり校長先生が交代する
と個性が出るものなのですね。

三重高級中学正面にて、ロータリアン・生徒による記念撮影

　黄龍泉三重中央RC会長より横尾通世委員長に記念品の贈呈。第3490地区陳健勲ガバナーより竹
中　隆ガバナーエレクトに記念品の贈呈。生徒代表高崎健康福祉大高崎高等学校大山咲來さんより
挨拶。

到着した日は生徒たちに現地通貨に両替をする体験や台湾ウーロ
ン茶の茶道体験をしてもらい、夕食後夜市散策に出かけました。
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　昼食をとり授業体験へ、最初の体験はさらに絵を描く美術の授業です。その後餃子つくり体験及
び試食、最後はアクセサリーを作る授業でした。

　餃子を調理してくれたのはボーイスカウト・ガールスカウト部の生徒でした。使用した教室も中
等部の校舎で行われました。昼食は台湾ではポピュラーな豚肉のロースを調理した弁当でした。

　ホームステイの引き渡しです。保護者が到着した生徒から順に各家庭に向かいます。学校・ロー
タリークラブから感謝状が渡されます。過去には単位にも影響があったそうです。この時はビデオ
カメラ１台カメラマン５名ほどが撮影を示唆ながら記者会見のような雰囲気になりました。最後の
生徒の迎えが到着しロータリアンも学校を後にしました。校舎を出ると先に出て行った生徒が受け
入れ先の生徒と友人と校庭で記念写真を撮ったり、楽しく談笑していました。
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　三重中央ＲＣの例会場に移り次年度以降の開催に向けての会議が開かれました。
　2840地区としては次年度以降も継続してこの事業を行いたい旨を伝え受け入れ学校をもう１校
探していただきたい事を伝えました。

参加者：第2840地区７名・第2560地区５名
　　　　顧問教諭２名
第3490地区ガバナーエレクト他９名
三重高級中学　校長・教務主任・担当教諭

　29日のさよならパーティーの前には、ホームステイした生徒５名と受け入れてくれたホストファ
ミリーの生徒と保護者から今回の件について、感想が発表されました。また第349地区の他のロー
タリークラブの皆さんもこの発表を真剣に聞いて大きな拍手を送っていいました

歓迎パーティーで竹中　隆エレクトのあいさつ

高崎健康福祉大高崎高等学校の石田涼菜さんがホストファミリー
の陳品瑄さんと一緒に登壇し感想を発表

三重中央ロータリークラブ　国際委員長　李　
新國さんから大山咲來さんにお礼の言葉と記念
写真（三重高級中学での集合写真）の贈呈
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　パーティーのでは、日本の生徒や台湾
の生徒が余興として音楽に乗せたダンス
等を披露し会場が盛り上がりました、ま
た終盤では竹中　隆ガバナーエレクト、
第2560地区インターアクト委員長本田
保様、大山咲來さんより感謝の言葉が述
べられました。

　参加者全員で余興としてジェンカを踊
り最後に「手に手繋いで」をおこない終
了となりました。

　会場を後にし、送迎バスに乗車する際
別れが惜しく生徒や保護者たちはみな涙
を流しながらハグをしたり、記念写真を
取り合う姿は引率した私たちロータリア
ンも感動してしまいました。

　松山空港でロータリアン、校長先生や顧問教諭、ホストファミリーや一緒に過ごした生徒たちと
最後の記念写真を撮りました。

　参加した１年生たちは自らの意思で第3490地区の青少年交流の関係者に次年度も訪台したいの
で交流可能な高校を探してくださいと懇願していました。
　結びに、５年ぶりに開催されたこの事業がこの先も継続的に開催できますようにロータリアンの
皆様をはじめ関係者各位には多大なるご理解ご協力をお願いします。

写真はジェンカのスタート待ち↑
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日　時／2025年４月５日（土）　14:00～16:30
会　場／高崎市総合福祉センター
対象者／ローターアクトクラブ　会長エレクト、次年度幹事
報告者／次年度地区副幹事　堤　謙治（高崎北RC）

　さる４月５日（土）にローターアクトの会長エレクト・次年度幹事ラーニングセミナーが開催さ
れました。過去にはローターアクト指導者研修会として開催されていたものです。ロータリアンの
会長エレクト・次年度幹事むけのPELS、SELSと同じセミナーです。
　冒頭、森　末廣ガバナー、竹中　隆ガバナーエレクトの挨拶ののち田中久夫地区ラーニングファ
シリテーターの趣旨説明がなされ、竹中ガバナーエレクトよりRI会長の方針説明がなされました。
　特に２年後のローターアクト全国研修会が2840地区主催で開催されるということもあり、皆熱
心に分科会討議がなされました。ローターアクトの次年度会長幹事のほかにロータリアン側として
三好建正ガバナーノミニー、次年度各分区ガバナー補佐、荻原RA委員長、樋口代表地区幹事、桜
井地区幹事、三好年度担当飯島副幹事が参加されました。

ローターアクト
会長エレクト・次年度幹事ラーニングセミナー
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日　時／2025年４月６日（日）　14:00～
会　場／前橋問屋センター２階
参加者／委員長　横尾通世（高崎東RC）　　　副委員長　　関口知義（前橋RC）

委　員　田原明美（伊勢崎南RC）　　副幹事　　　河内良範（桐生西RC）
ホストクラブ
　塚田且美（高崎東RC）　高橋利光（高崎東RC）　舘山史明（高崎東RC）
受入れロータリークラブ

阿部豊子AG（館林東RC）　青木貴子地区副幹事（桐生RC）
田端宣章（伊勢崎南RC）
春山和久職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会委員長（渋川みどりRC）
参加生徒、保護者、顧問教諭、受入団体

報告者／地区副幹事　河内良範（桐生西RC）

　2025年４月18日からの国際交流事業受入に向けてのオリエンテーションを開催しました。
　関口知義副委員長の司会進行のもと最初に、横尾通世委員長から訪台のお礼を申し上げ、オリエ
ンテーションが始まりました。主な内容として、台湾側の生徒の受け入れ及び趣旨説明が横尾委員
長よりありました。
　ホームステイ中の注意事項や行動予定表の提出、地区から訪台した生徒がいる受入家庭には
10,000円、訪台した生徒がいないのに受入をしていただく家庭には15,000円が助成金として配布
されました。
　また、18日の台湾生徒受け入れの際にホスト校である高崎健康福祉大学高崎高等学校様より高崎
駅からの送迎バスを用意していただくこととなりました。自家用車での参加者には通行許可証が配
布されました。
　保護者からは受入についての質疑があり後日委員会から回答を報告することになりました。
　生徒はさよならパーティーでの余興の練習を行いました。今後は連絡ツールを使用し４月18日か
らの受入に備えます。

第３回インターアクト国際交流事業オリエンテーション
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日　時／2025年４月17日（木）～20日（日）
ホスト校／高崎健康福祉大学高崎高等学校
ホストクラブ／高崎東ロータリークラブ
参加者／�インターアクト委員会、高崎東ロータリークラブ、訪台生徒16名、同保護者16名、

高崎健康福祉大学高崎高等学校　校長、顧問教諭　インターアクト部他
《台湾》インターアクター23名、顧問教諭３名、ロータリアン４名、令夫人４名
《第2560地区》青少年奉仕委員長ほか７名

報告者／地区副幹事　河内良範（桐生西RC）

　生徒・ロータリアンは18日ぶりの再会となった「インターアクト国際交流事業」はホスト校を高
崎健康福祉大学高崎高等学校、ホストクラブを高崎東ロータリークラブとして開催されました。台
湾からは、第3490地区三重中央ロータリークラブから４名、三重高級中学からは校長先生をはじ
め２名、インターアクターは23名の来日です。また第2560地区からも参加いただきました。

【スケジュール】
 ４月17日 13:10 羽田空港着 台湾からの訪日メンバーは観光して伊香保泊
 18日 13:00 高崎健康福祉大学高崎高等学校へ到着・歓迎会
  16:10 生徒はホームステイ先へ
  18:30 ホテルグランビュー高崎にてロータリアンはウェルカムパーティー
   （高崎東RC夜間例会）
 19日   生徒はホームステイ先での行動、ロータリアンはIA委員会、高崎東RCメン

バーと懇親他
  16:30 生徒はホームステイ先からエテルナ高崎に集合
  17:00 報告会 終了後さよならパーティー 20:00終了 ホテルへ移動
 20日 ８:00 ホテルメトロポリタン高崎前にてお見送り（22日帰国）。

ＩＡ国際交流事業
台湾受入歓迎パーティー

羽田空港にて
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　高崎健康福祉大学高崎高等学校にて台湾から
の生徒を待つ。胸からはネームプレートを下げ
両国の国旗を持ち、出迎えの準備完了。

　台湾のロータリアン・三
重高級中学の先生方はこの
学食体験が非常に楽しかっ
たと話していました。
　また食事提供の面でアレ
ルギー対策なども対応して
いただきました。台湾の生
徒からは「おかわりしたい
と」好評でした。

　18日は12時30分より出迎え、そして校舎前での記念写真撮影、「学食体験」と題し、台湾からの
お客様は高校の学食で食事をとって頂きました。

18日ぶりに再会した生徒たちは和やかな表情に↓
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　14時15分からは歓迎会です。19日付の上毛新聞にも掲載されましたが、健大高崎吹奏楽部の
BGM,チアリーディング部の出迎えで入場しました。曽我隆一パストガバナー、室賀康志第３分区
ガバナー補佐より歓迎のあいさつをいただき、生徒代表の大山咲來さんからは台湾の言葉で挨拶が
ありました。吹奏楽部・チアリーディング部のパフォーマンスを鑑賞し歓迎会は終了しました。こ
の後は食堂に戻り駄菓子とお茶でティータイムです。

　18日最後の行事は、ホームステイの引き渡しです。学校の配慮により中庭を提供していただきま
した。高崎健康福祉大学高崎高等学校　加藤陽彦校長、三重高級中学　曾慧媚校長と一緒にホスト
ファミリーごとに記念撮影をとり、順次各家庭に向かいました。ロータリアンはこの後18時30分
からの高崎東ロータリークラブ主催の夜間例会に参加し親睦を深めました。

チアリーディング部　圧巻の歓迎パフォーマンス

日台両校の校長先生と一緒に
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　19日はロータリアンと学校関係者は県内の観光、生徒はホームステイです。16時30分までに会
場に集合し17時00分よりさよならパーティーの開式です。ホームステイ体験をした生徒とホスト
ファミリーの生徒と保護者から今回の受入について、感想が発表されました。

森ガバナー、竹中ガバナーエレクトと三重中央RC会員および令
夫人そして三重高級中学　校長先生　学務主任と

　発表をした生徒と発表後に仲良く記念撮影。さらには保護者の方も登壇していただきました。

　森　末廣ガバナーから王進和三重中央RC会長エレクトに桐生織の記念品を贈呈。
王会長エレクトから森ガバナーに記念品の贈呈

ＩＡ国際交流事業
台湾受入さよならパーティー
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　当初予定していませんでしたが、20日８時にホテルメトロポリタン高崎前に集合し、委員会・ロー
タリアン・参加した生徒や保護者が、三重中央RC、三重高級中学　校長・教諭・生徒を見送りに集
まりました。名残惜しいのか中々出発するまでに時間がかかりましたが、皆良き思い出を胸に…
大きく手を振っての最後のお別れでした。帰国は22日との事で台湾に事故なく無事に帰れること願い
ます。

　最後に、王会長エレクト、生徒代表の鄭可欣さんより感謝の言葉をいただきました、鄭可欣はす
べて日本語でのあいさつでした。「手に手つないで」を参加者全員で行い、関口知義次年度委員長よ
り閉式の辞をいただき終了となり会場をあとにしました。

「よさこいソーラン」を披露
する日本の生徒たち、この後

「ジャンボリーミッキー」も踊
りました。

日本と台湾の参加生徒たちの記
念撮影。今回は男子生徒の中で
ひそかに「腕を組む」という
ポーズが多いですね。何故だか
わかりませんが
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　今回５年ぶりの開催となったインターアクト国際交流事業ですが手探りの部分も多く課題もあり
ますが、横尾通世委員長を中心に委員会メンバーや提唱クラブの高崎東ロータリークラブの皆様、
第2560地区の青少年委員会の皆様、さらには多大なるご協力をいただきました高崎健康福祉大学
高崎高等学校の皆様のおかげさまをもちまして無事に終了することができました。関係各位には心
より感謝致します。またホームステイ先として快く受け入れてくれました参加生徒、保護者の皆様、
地区内のロータリークラブの皆様ありがとうございました。
　むすびに、この事業がこの先も継続的に開催できますようにロータリアンの皆様をはじめ関係各
位には多大なるご理解ご協力をお願いします。
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日　時／2025年４月20日（日）11:00~12:15
会　場／前橋問屋センター会館　２F華の間
出席者／森　末廣ガパナー、竹内正幸パストガバナー、竹中　隆ガバナーエレクト、

三好建正ガバナーノミニー、後藤圭一代表地区幹事、樋口哲雄地区幹事、
高沢克治米山記念奨学委員長ほか副委員長及び現・新委員会委員、
地区副幹事　計22名、新規米山カウンセラー21名　合計43名

報告者／米山記念奨学委員　森岡敦史（富岡中央RC）

　今年度の2840地区新規米山記念奨学生は20名です。この日のカウンセラーオリエンテーション
は2025学年度にカウンセラーをお引き受けくださった会員へのオリエンテーションとなります。
　オリエンテーションは、森　末廣ガバナー、米山記念奨学委員会アドバイザー竹内正幸バストガ
バナーよりこ挨拶をいただき、スタート。高沢克治現委員長（伊勢崎中央RC）より、矢内良春次年
度委員長（伊勢崎南RC）の紹介があり、矢内次年度委員長より、米山記念奨学会の成り立ち、全国
34地区合同の日本独自の事業であること等の説明とともに、他の外国人奨学金制度との違いである

「世話クラブ制度」と「米山カウンセラー制度」、また「ハラスメント」について、具体的な事例等
を踏まえ、奨学生との接し方に注意・配慮が必要という、お話をいただきました。
　カウンセラー体験発表では小林政貴会員（渋川みどりRC）からカウンセラ一時に感じた注意する
ポイント、奨学生の出身地を巡る旅の思い出など、カウンセラーの苦楽を聞くことができ、最後に

「１年は、あっという間です。奨学生と親交を深めましょう」と新カウンセラーにアドバイスいただ
きました。
　有意義な意見交換が行われ、良い雰囲気の中、閉会となりました。

米山記念奨学生カウンセラーオリエンテーション
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日　時／2025年４月20日（日）13:30～15:20
会　場／前橋問屋センター会館　２F華の間
出席者／森　末廣ガパナー、竹内正幸パストガバナー、竹中　隆ガバナーエレクト、

三好建正ガバナーノミニー、後藤圭一代表地区幹事、樋口哲雄地区幹事
高沢克治米山記念奨学委員長ほか副委員長及び現・新委員会委員、
地区副幹事　計21名、新規米山カウンセラー21名
趙元鼎学友会会長、新米山奨学生20名、学校関係者７名　合計70名

報告者／米山記念奨学委員　森岡敦史（富岡中央RC）

　午前中の新規米山記念奨学生カウンセラーオリエンテーションに続き、午後の本オリエンテーショ
ンは新規カウンセラー、新規米山記念奨学生20名、大学関係者様７名の参加のもと開催されました。
　森　末廣ガバナー、米山記念奨学委員会アドバイザー竹内正幸パストガバナーより挨拶をいただ
きスタート。高沢克治現委員長（伊勢崎中央RC）より、矢内良春次年度委員長（伊勢崎南RC）の
紹介があり、矢内次年度委員長より新米山奨学生への説明が行われました。
　ロータリーや米山記念奨学会の歴史などクイズ形式を取り入れ、場を和ませつつ、奨学生の心得
や奨学制度の特徴、必須提出物、奨学生としての義務など、とても丁寧に説明しておりました。確
約書や同意書など当日提出してもらう書類を回収したのち
　「この確約書提出で晴れて米山記念奨学生になりました！おめでとうございます！」
と拍手、会場が盛り上がりました。
　高沢現委員長より再度、具体的に起きたミスを紹介し注意喚起を行いました。
　最後に竹中　隆ガバナーエレクトより講評をいただき、良い雰囲気の中、閉会となりました。

　今年度、2840地区は新規奨学生20名、継続奨学生９名、合計29名の奨学生をお世話させて頂く
ことになります。当地区では過去最高の人数であり、米山記念奨学会の活動が更に活発になること
を確信いたしました。

新規米山記念奨学生・カウンセラーオリエンテーション



新たに米山記念奨学生になりました。これからお世話になりますのでよろしくお願いします。

奨学生氏名 ダ シルバ, イゴル ジュニオ トラン, クェ ミン ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニ
ニックネーム イゴル ジュニオ トラン アシキン

国　籍・奨学期間 ブラジル・１年 ベトナム・２年 マレーシア・２年
学　校 共愛学園前橋国際大学 群馬大学 群馬大学

世話クラブ 前橋 前橋西 前橋東

クァット クアン チン 何　昕（カ　キン） 単　盼盼（タン　ハンハン） エスラム,　ガザレ
チン キン ハンハン ガザレ

ベトナム・２年 中国・１年半 中国・２年 イラン・２年
群馬大学 群馬大学 群馬大学 群馬大学
前橋北 前橋南 前橋中央 桐生西

ウォンソンバット, ナッチャ パン, ピアラモニー ナリー, ヴィトゥー ゲンデンスレンドルジホロ
チャチャ モニー ナリー ゲンデン

タイ・１年 カンボジア・２年 カンボジア・２年 モンゴル・１年半
群馬大学 群馬大学 群馬大学 群馬大学
桐生赤城 群馬境 伊勢崎中央 高崎

李　性垠（リー　ソンウン） 黄　奎盛（ファン　ギュソン） 朱　娜（シュ　ナ） オンピコ,ザリンダヤンサラザー
リー トヨシマン シュナ リン

韓国・２年 韓国・１年半 中国・１年 フィリピン・１年
高崎経済大学 高崎経済大学 関東学園大学 前橋工科大学

高崎北 高崎東 太田中央 渋川
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2025学年度　新規米山記念奨学生（20名）



継続２年目を迎えました。これからもよろしくお願いします。

奨学生氏名 劉　躍（リュウ　ヤク） レドゥックアイン バトムンフ,ツォルモントヤ
ニックネーム リュウ レ　 トヤ

国　籍 中国 ベトナム モンゴル
学　校 群馬大学 群馬大学 上武大学

世話クラブ 桐生 桐生南 伊勢崎

杜　濡君（ト　ジュクン） 陳　吉韻（チン　キツイン） 趙　彤宇（チョウ　トウウ） 劉　宇龍（リュウ　ウリュウ）
ジュクン マドカ トウウ リュウ　ウリュウ

中国 中国 中国 中国
高崎経済大学 高崎経済大学 高崎経済大学 関東学園大学

伊勢崎南 伊勢崎東 高崎南 太田

シェルパ,ニマテンディ ディアンプリハンダニジョシアナスハジャ
ニマ ジョシ

ネパール インドネシア
共愛学園前橋国際大学 共愛学園前橋国際大学

館林 沼田

ペレンゲル,ハシフー ムンフトゥルブルガン 楊　婭婷（ヨウ　アテイ） 聞　強（ブン　キョウ） 連　祥政（レン　ショウセイ）
ハシャー ブルガン ヨウ ブン レン

モンゴル・２年 モンゴル・２年 中国・２年 中国・２年 中国・１年
高崎経済大学 群馬大学 高崎経済大学 上武大学 上武大学
渋川みどり 富岡 安中 富岡中央 富岡かぶら
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2025学年度　継続米山記念奨学生（９名）
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第37回全国ローターアクト研修会

日　時／2025年３月22日（土）～23日（日）
会　場／興國学園　興国高校（大阪府大阪市）、大阪府内各所サブプログラムコース
ホスト地区／第2660地区（大阪北部）ローターアクト

　第37回全国ローターアクト研修会が、第2660地区のホストのもと、大阪府大阪市にて開催され
ました。当地区からは森　末廣ガバナー、唐沢かおり地区RA委員長、荻原靖規地区RA副委員長、
清水　大地区RA代表並びにその他会員の計13名で参加いたしました。
　今回の大会テーマは「おもろいを世界に。」
　おもろいアイデアや仲間を見つけ、日本だけではなく世界へ活動を広げていきたい、そんな思い
がこめられたプログラムが設けられており、多くの事を考える機会になりました。
　１日目は開会式後に平和構築や人権擁護について基調講演があり、その後サブプログラムに分か
れて大阪ならではの地域社会に根づいた各クラブの例会プログラムを体験しました。また同時進行
で全国代表者会議も行われ、次年度から当研修会の名称を全国大会に変更すること、さらに次々年
度の開催ホスト地区を、第2840地区（群馬）とすることが正式に決定いたしました。その後の大
懇親会では、全国のローターアクターとの情報交換、親睦交流を深める場となりました。
　２日目のメインプログラム「RACの虎グランプリ」では、各地域から選出された３地区が「資金調
達を取り入れた持続可能な新しい事業」のプレゼンを行い、審査員と会場の投票により、順位を競い
ました。名だたる審査員の中には森ガバナーも加わっていただき、審査講評をしていただきました。
　今回の研修会を通じて得られた学びや経験を、今後のより良く、「おもろい」活動につなげていけ
ればと思っております。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。

ローターアクトクラブ活動報告
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ローターアクト会長エレクト・次年度幹事ラーニングセミナー

日　時／2025年４月５日（土）14:00～16:30
会　場／高崎市総合福祉センター

　2025年４月５日土曜日、高崎市総合福祉センターにおいて、国際ロータリー第2840地区2025-
2026年度ローターアクト会長エレクト・次年度幹事ラーニングセミナーが行われました。各ロー
ターアクトクラブの会長エレクト・幹事エレクト、ローターアクト担当のロータリアンの皆さまに
もお越しいただき、田中久夫地区ラーニンングファシリテーター及び竹中　隆ガバナーエレクトより、
次年度のRIや地区の方針、ローターアクトに期待することについてお話をいただきました。
　ローターアクターからも、清水代表より第39回全国ローターアクト大会について、佐野和穂代表
エレクトよりローターアクトの次年度活動方針のお話をさせていただきました。
　最後にはグループディスカッションも行い、ロータリアンとローターアクターが交わり、ローター
アクトの現状について意見交換をさせていただきました。
　本セミナーを企画・開催いただいた竹中ガバナーエレクトをはじめとする関係者の皆さま、あり
がとうございました。今後も定期的に、ロータリーとローターアクトの連携を密にできたらと思っ
ておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします！
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日　時／2024年11月16日（土）11:00～16:00
会　場／前橋プラザ元気21
報告者／第１分区ガバナー補佐　田嶋宏樹（前橋南RC）

「青少年の学習活動に奉仕する～学校フェスタ2024 with Intercity Meeting」
　第１分区前橋地区のインターシティーミーティングは、森　末廣ガバナーからの「分区全体での
奉仕事業を」との意向を受けて、かねてから第１分区の合同事業である「まえばし学校フェスタ
2024」と合同開催として実施いたしました。
　まえばし学校フェスタは、2004年前橋RCが行っていた「NHK音楽コンクール前橋地区参加校
の合唱を聞く会」を発祥とし、2010年から第１分区の合同奉仕事業として前橋市と共催をしてい
る行事です。
　フェスタでは、前橋市内の小中特別支援学校及び市立幼稚園・高校が各種文化活動の発表・展示
を行っています。
　オープニングセレモニーでは、ロータリアンと一般来場者を前に、森　末廣ガバナーからロータ
リーについてお話をいただきました。
　ステージ発表では、森　末廣ガバナーと前橋市教育長の吉川真由美様との二人で、吹奏楽の演奏
に合わせた朗読劇「ちーちゃんのかげおくり」を朗読していただきました。
　ガバナーの熱演もあり、会場内から大きな拍手がおきていました。
　このイベントは、ロータリアンが会場案内など準備も含めて３日間、のべ218人参加をして、一
般来場者8,385人を迎えた事業でした。

ＩＭ報告　第１分区



312024-2025  Vol.11

日　時／2025年３月29日（土）７:00～９:00
会　場／太田駅周辺
報告者／第４分区Aガバナー補佐　武井智明（太田中央RC）

　３月29日（土曜日）早朝７時から９時、第2840地区、第４分区A　５クラブにてIMを開催いた
しました。（事業内容は、太田駅周辺の清掃活動）、３月末と言う事で年度末にあたり、さらに当日
の天候が小雨と足元の悪いなか、少雨決行という連絡を各クラブに入れながらの開催でしたが、登
録人数は79名と多数のメンバーの参加を頂きIMを行うことができましたこと、参加していただい
たメンバーの方々には大変ありがとうございました。心より感謝いたします。
　今回のIMは、例年は第４分区A、B合同で開催していましたが、今年はA、Bが独自に開催する
運びとなり、例年だと屋内での講演会等を行いその後、集まったメンバーと懇親会を催すようなこ
とでしたが、今年は森ガバナー、2024－2025年度、ガバナーの方針でIMにおいて奉仕活動をし
てほしいとの意向がありましたので、５クラブで行う奉仕活動とは？いろいろ考えたのですが、予
算との折り合いから、太田市の玄関口である駅周辺を改めて見直す良いチャンスと捉え清掃をする
ことに決めた次第です。その活動を通して、ロータリーの公共イメージ向上に向けてロータリーが
どのような団体であり、「世界を変える行動人」としてどのように変化をもたらしているかを人びと
に伝えることの大切さを理解して、活動とそのインパクトを広く伝えること。そうしたことで会員、
ボランティア、支援者の関心を高めることができます。
　今回のこのIMを通して公共イメージ向上とロータリーブランドの強化につながるように、太田駅
周辺の清掃活動を５ロータリークラブ合同で行い各クラブの担当エリアの清掃をしました。小雨の
落ちる中、メンバーの皆さんが、一生懸命にゴミや空き缶、ペットボトル等を集め、集めたゴミは
各自持ち帰り処理してもらう等をお願いして無事終了することが出来ました。当日は大変お忙しい中、
森ガバナーを始め、地区副幹事の澤田様、坂田様にもお越しいただき有難うございました。
　また、当日は群馬TVの取材が入り、夕方のニュースにて清掃活動をする様子が放映されました。
さらには上毛新聞には当日の写真提供を求められていましたので、全体の集合写真、RCマーク、
IMの横断幕の入ったものが、後日東毛エリアの記事として紹介されました。少しばかりロータリー
クラブの公共イメージの向上に寄与できたのではないかと思っています。

ＩＭ報告　第４分区A
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開催日／2025年３月16日（日）14:30～19:00
開催場所／沼田市　ホテルベラヴィータ
報告者／第５分区ガバナー補佐　春日政志（沼田RC）

　第５分区のＩＭは、早朝より雪が激しく降った３月16日に、分区内５クラブの会員114名が参加し、
共同の奉仕活動と、ミーティングの部、懇親の部とを行いました。

　共同の奉仕活動では、沼田ロータリークラブの地区補助金を活用して行われた、古着の回収を行
いました。これは、（株）ＪＥＰＬＡＮの岩本美智彦会長の「大量に捨てられる服を資源として循環
したい」との活動に賛同したものです。
　リユースされる以外には、燃やされたり、捨てられる古着を、化学的に分子レベルまで分解し、
もう一度ポリエステル樹脂やバイオエタノールを製造し、再び繊維に生まれ変わらせたり、車や飛
行機の燃料として使うという、資源の循環型社会の構築に向けた取り組みです。
　ミーティングの部におきましては、ステファニーＡ．アーチック会長のテーマ「THE MAGIC OF 
ROTARY」にちなみまして、ロータリーが好きになったきっかけや、感動した奉仕活動などを各ク
ラブの会員より８名が登壇し、それぞれ自分の思いを発表して頂きました。

　最後の懇親会の部ですが、同じテーブルに同じクラブの会員が集まらないよう配慮し、多くの方
が親睦を図れるよう、行なわれました。
　開催地沼田産の飲み物をたくさん用意して、大いに打ち解け合い、ロータリーならではの懇親を
深めることができました。
　遠方よりお越しの森ガバナーはじめ、地区の役員の皆様、雪の中おいでくださったロータリアン
の皆様に感謝申し上げます。

ＩＭ報告　第５分区
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会長　古澤　泰明
40周年記念行事実行委員長　山岸　直樹

　去る４月12日、前橋南ロータリークラブは40周年記念式典を前橋商工会議所にて開催しました。
小川　晶市長、森　末廣ガバナーはじめ多くのご来賓の方々、たくさんのロータリアンの皆さまに参加
していただきました。当クラブは10周年記念事業としてローターアクトクラブの設立、20周年記念事
業としてインターアクトクラブの設立をした経緯もあり、今回の記念式典はローターアクトクラブの30
周年、インターアクトクラブの20周年記念式典でもあり、３クラブ合同記念式典という形で行いました。
　準備から当日までは期待と不安が入り混じる日々でしたが、いざ式典となるとクラブの皆の協力
と参加していただいた皆さまのお陰様で滞りなく進めることができました。
　記念事業として地域奉仕事業として前橋公園にホタル観賞デッキの寄贈と青少年奉仕事業として
アラムニー劇団への音響設備の寄贈を行いました。祝賀会ではアラムニー劇団の歌と踊りを披露し
ていただき、とても盛り上がりました。
　山岸実行委員長は40周年式典を行う意義を「40年の歴史を振り返り、感謝し、今後の10年に繋
いでいくこと」と話していました。ここ10年、順調にクラブの会員を増やし、クラブを充実させる
ことができているのは前橋南ロータリークラブを作ってくれた諸先輩方とご支援していただいてい
る皆様のお陰であると改めて感謝します。
　40周年記念式典、祝賀会に参加していただいたすべての方々にこの場をお借りしてお礼申しあげ
ます。皆様がいたからこそ、今回の式典・祝賀会を執り行うことができました。
　これからも前橋南ロータリークラブ、前橋南ローターアクトクラブ、前橋南インターアクトクラブ、
３クラブで切磋琢磨し、地域に貢献していきます。今後とも変わらぬご指導ご鞭撻をよろしくお願
いいたします。

前橋南ロータリークラブ40周年記念式典
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日　時／2025年４月８日（火）14:00～15:00
場　所／前橋問屋センター会館　ガバナー事務所
出　席／山田邦子パストガバナー（前橋RC）　竹中　隆ガバナーエレクト（高崎北RC）

石原保幸委員長（前橋東RC）　島田　渉副委員長（前橋南RC）
髙橋昭紀副委員長（沼田中央RC）　戸塚和昭委員（前橋東RC）
深澤秀治委員（太田南RC）　大井田健一（地区副幹事）

報告者／地区副幹事　大井田健一（高崎北RC）

　４月８日（火）、ガバナー事務所にて竹中年度（2025-2026年度）の「職業奉仕・国際奉仕・地域社会
奉仕委員会」が開催されました。
１．開会　石原保幸職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員長
２．挨拶　竹中　隆ガバナーエレクト、山田邦子パストガバナー（アドバイザー）
３．議事　 ①自己紹介　竹中　隆GE、山田邦子PG、石原保幸委員長、島田　渉委員、高橋昭紀委員、

戸塚和昭委員、深澤秀治委員、大井田健一副幹事、
①委員会の使命・役割
　 地区内クラブに対して職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕の理解を深め実践と推進に努めると

共に関連委員会、ロータリー財団委員会、DEI推進委員会、公共イメージ・ICT推進委員会と協
力してクラブを支援する。

②委員会活動の現状認識
　今年度現時点では委員会開催１回。2025年５月に講演会開催予定
③委員会事業計画
　 2023～2024年（保坂年度）に実施した奉仕活動アンケートにより12クラブをピックアップ、

ガバナー月信、地区ホームページ等で１クラブずつ紹介、他クラブの奉仕活動を知ってもらう
と共に、自クラブでの新たな奉仕活動のヒントにしてもらう。

　2026年１月（職業奉仕月間）にセミナーを開催予定。
内　容／講演会、奉仕事業事例発表会、グループディスカッション等
テーマ／職業奉仕

④目標
　積極的に奉仕活動に取り組んでもらうよう情報の提供をしていく。
⑤タイムスケジュール
　委員会開催予定
　2025年４月次年度活動方針の検討
　７月具体的な活動内容の検討
　10月、12月（2025年１月セミナーの打ち合わせ）
　2026年１月セミナー開催　２月セミナーの反省会
　以降必要に応じて委員会を開催予定

４．その他
５．閉会　石原保幸職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員長
６．次回委員会　７月15日（火）14:00～15:00

竹中年度
第１回職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会
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日　時／2025年４月13日（日）10:00～11:50
会　場／ガバナー事務所
参加者／竹中　隆ガバナーエレクト、田中久夫地区ラーニング・管理運営委員長、

森田高史地区ラーニング・管理運営副委員長、森　末廣地区ラーニング・管理運営委員、
三好建正ガバナーノミニー・新井良和地区ラーニング管理運営委員・
君島准逸地区ラーニング・管理運営委員、樋口哲雄地区幹事・堀込敏彦地区副幹事

報告者／地区副幹事　堀込敏彦（高崎北RC）

　第３回地区ラーニング・管理運営委員会が竹中　隆ガバナーエレクト、田中久夫委員長の挨拶か
ら始まりました。竹中　隆ガバナーエレクトの挨拶の中で、先月執り行われた“会長エレクト・次
年度幹事ラーニングセミナー”の参加者への感謝の気持ちを伝えたうえで、今回の反省点や改善点な
ども今後の為に協議していく必要性があるとお話しいただき、会議のほうが始まりました。
　今回の議題は、主に５月18日（日）に執り行われる“地区研修・協議会”について、特にプログ
ラム・分科会について重点的に話し合われました。竹中　隆ガバナーエレクトの思いを形にするべ
くご参加の皆様の積極的な意見交換が行われました。また、クラブサポートミーティングについて
も今後の目標について議論が交わされました。

次回会議のスケジュール
・日時／2025年６月16日　15:00（予定）～
・会場／前橋問屋センター会館　

竹中年度
第３回地区ラーニング・管理運営委員会
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日　時／2025年４月13日（日）13：00～15：00
会　場／前橋問屋センター会館
出席者／森　末廣ガバナー、田中久夫地区ラーニングファシリテーター、

森田高史パストガバナー、竹中　隆ガバナーエレクト、三好建正ガバナーエレクト、
小磯正康、青山　豊、高栖　修、関口朋克、大谷恒雄、原　精一、赤井幸夫、和田雅之、
各ガバナー補佐、樋口哲雄地区幹事、桜井正晴地区幹事、平田　稔地区会計長、
小板橋桂地区財務委員、新井良和、君島准逸、各地区ラーニング・管理運営委員会委員、
竹中年度地区委員長、竹中年度地区副幹事

報告者／地区幹事　樋口哲雄（高崎北RC）

　竹中年度の第３回ガバナー補佐・委員長予定者会議が下記次第により開催されました。クラブリー
ダーシップ・ラーニング・セミナー（地区研修・協議会）について活発な討議がなされました。

【挨拶】　 ガバナー　森　末廣、ガバナーエレクト　竹中　隆、
　　　　地区ラーニングファシリテーター　田中久夫

【PETSの反省点及びアンケート結果】地区幹事　樋口哲雄
【今後の地区事業について】ガバナーエレクト　竹中　隆
　クラブ管理運営セミナー、クラブ活性化ワークショップ、ポリオデー、ロータリーデー、IM、他

【クラブリーダーシップ・ラーニング・セミナー（地区研修・協議会について】
　地区ラーニングファシリテーター　田中久夫、ガバナーエレクト　竹中　隆
　全体説明・分科会・分科会打ち合わせ・分科会まとめ発表

【地区よりお願い】地区幹事　樋口哲雄
【講評】地区ラーニングファシリテーター　田中久夫

竹中年度
第３回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議報告
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日　　付 時 間 帯 項　　　　　　　目 場　　　所
2024年10月 6（日） 11:00 〜 米山記念奨学生カウンセラーセミナー 前橋問屋センター会館

6（日） 13:30 〜 地区米山記念奨学セミナー 前橋問屋センター会館
12（土） 13:00 〜 青少年交換派遣学生選考会 前橋問屋センター会館
19（土） 午後 地区リーダーシップセミナー 桐生グランドホテル
19（土） 夜 ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 桐生グランドホテル
20（日） 終日 地区大会　式典 美喜仁桐生文化会館
26（土） ロータリー野球大会 桃ノ木川グランド
27（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅡ 前橋問屋センター会館

11月 8（金） 14:30 〜 公共イメージ向上・ICT推進セミナー 前橋問屋センター会館
16（土） クラブ管理運営セミナー（竹中年度主催） ※
24（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅢ 前橋問屋センター会館
30（土） 16:00 〜 米山記念奨学生選考会面接員オリエンテーション ロイヤルチェスター前橋
30（土） 17:00 〜 米山学友会忘年会 ロイヤルチェスター前橋

12月 ４（水） 15:00 〜 第7回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所
７（土） 14:00 〜 第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議（竹中年度主催） ロイヤルチェスター前橋 ※
8（日） 10:30 〜 RYLA研修セミナー 前橋市第３コミュニティーセンター

2025年1月 19（日）   9:50 〜 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館
19（日） 15:00 〜 IA海外研修オリエンテーション 前橋問屋センター会館
25（土） 16:00 〜 第3回ガバナー諮問委員会 ロイヤルチェスター前橋
25（土） 18:00 〜 竹中ガバナーエレクト壮行会 ロイヤルチェスター前橋
26（日） 13:30 〜 青少年交換受入学生歓迎会 ホテルメトロポリタン高崎
29（水） 19:30 〜 ローターアクトガバナー公式訪問合同例会 前橋市第１コミュニティーセンター

2月 8（土） 14:00 DEIフォーラム 前橋問屋センター会館 ※
9（日）~13（木） 国際協議会（竹中ガバナーエレクト参加） オーランド（フロリダ州）

22（土） 10:30 第4回ガバナー諮問委員会 前橋商工会議所会館
22（土） 13:00 地区チーム研修セミナー（竹中年度主催） 前橋商工会議所会館
23（日） ロータリー創立記念日

3月 1（土） 米山記念奨学生終了式・歓送会 ホテルメトロポリタン高崎
8（土） RA年次大会 美喜仁桐生文化会館 ※

8（土）~9（日） 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（竹中年度主催） 磯部ガーデン
20（祝・木） 13:20 新会員セミナー 前橋問屋センター会館

27（木）~30（日） インターアクト海外研修 台湾
4月 6（日） 14:00 IA海外研修台湾受入オリエンテーション 前橋問屋センター会館

12（土）~19（土） 規定審議会 シカゴ
　 18（金）~20（日） インターアクト台湾受入れ

20（日） 11:00 米山記念奨学生カウンセラーセミナー 前橋問屋センター会館
20（日） 13:30 新規米山記念奨学生・カウンセラーオリエンテーション 前橋問屋センター会館
20（日） 15:30 米山記念奨学生資格面談 前橋問屋センター会館

青少年交換ホストクラブ第１回オリエンテーション
5月 10（土） 13:40 職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕セミナー（仮名） 桐生商工会議所

17（土） 13:30 地区補助金最終審査会 前橋問屋センター会館
18（日） 10:00 地区研修・協議会（竹中年度主催） 群馬音楽センター ･ホテルグランビュー高崎
21（水） 17:00 歴代幹事会 辰巳館

6月 7（土） 米山学友会総会 ホテルメトロポリタン高崎
14（土） 14:30 第５回ガバナー諮問委員会 たつ吉（桐生）
14（土） 16:00 現新地区役員合同連絡会議 たつ吉（桐生）

21（土）~25（水） 国際大会 カルガリー（カナダ）
青少年交換受入学生歓迎会・夏季交換学生歓迎会
米山記念奨学生指定校選定会議

2024-2025年度　地区主要行事予定表
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2024-2025年度　周年行事予定クラブ

年 月 日 曜日 周年 ク ラ ブ 名 場　　　　所
2025 3 29 土 50 伊勢崎中央RC ニューいづみ

2025 4 6 日 60 安中RC 磯部ガーデン

2025 4 12 土 40 前橋南RC 前橋商工会議所会館

2025 4 19 土 25 館林ミレニアムRC 文右衛門ホール

2024-2025年度　ＩＭ開催予定表

年 月 日 曜日 分　　　区 場　　所
2024 11 16 土 第１分区 前橋プラザ元気21

2025 １ 30 木 第２分区Ａ 桐生警察署

2025 ２ ６ 木 第２分区Ｂ ニューいづみ

2025 ３ 29 土 第３分区 群馬音楽センター北側周地

2025 ３ 29 土 第４分区Ａ 太田駅前北口・南口、太田南一番街

2025 ３ １ 土 第４分区Ｂ ニューミヤコホテル館林

2025 ３ 16 日 第５分区 ホテルベラヴィータ

2025 ３ 15 土 第６分区 ホテルアミューズ富岡

2024-2025年度　周年行事・IM開催予定
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日　　付 時 間 帯 項　　　　　　　目 場　　　所

2025年１月 第１回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

第２回ガバナー補佐会議 ガバナー事務所 　

25（土） 16 〜 第３回ガバナー諮問委員会（森年度主催） ロイヤルチェスター前橋 　

25（土） 18 〜 竹中ガバナーエレクト壮行会（森年度主催） ロイヤルチェスター前橋 　

２月 ２（日） 13 〜 第１回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所 　

２（日） 14 〜 第２回ガバナー補佐会議 前橋問屋センター会館 　

２（日） 15 〜 第２回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋問屋センター会館

９（日）~13（木） 国際協議会（竹中ガバナーエレクト出席） オーランド（フロリダ州）

22（土） 10 〜 第４回ガバナー諮問委員会・GE報告（森年度主催） 前橋商工会議所会館 　

22（土） 13 〜 地区チームラーニングセミナー 前橋商工会議所会館 　

22（土） 16 〜 第２回地区ラーニング・管理運営委員会 前橋商工会議所会館 　

３月 ８（土）~９（日） 10 〜 会長エレクト・次年度幹事ラーニングセミナー 磯部ガーデン 　

４月 ５（土） 14 〜 ローターアクト研修 高崎市総合福祉センター 　

13（日） 10 〜 第３回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所 　

13（日） 13 〜 第３回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館 　

５月 18（日） 終日 地区ラーニング・協議会　式典 群馬音楽センター 　

18（日） 夜 地区ラーニング・協議会　懇親会 ホテルグランビュー高崎 　

６月 14（土） 午後 第５回ガバナー諮問委員会（森年度主催） たつ吉（桐生） 　

14（土） 午後 現新地区役員合同連絡協議会（森年度主催） たつ吉（桐生） 　

21（土）~25（水） 国際大会 カルガリー

７月 １（火） 竹中ガバナー事務所開設 　 　

13（日） 10 〜 第１回ガバナー諮問委員会 ホテルグランビュー高崎 　

19（土） 午前 （インターアクト年次大会） 前橋市民文化会館 　

（青少年交換長期派遣学生壮行会） 　 　

８月 ３（日） 13 〜 ＲＬＩファシリテーター研修会 前橋問屋センター会館 　

24（日） 13:30 〜 クラブ活性化ワークショップ 前橋問屋センター会館 　

26（火） 13 〜 米山指定校説明会 前橋問屋センター会館 　

30（土） 午前 ロータリー野球大会　開会式 前橋桃ノ木川グランド 　

（青少年交換長期受入学生歓迎会） 　 　

９月 ６（土） 午前 ロータリー野球大会　第２日目 前橋桃ノ木川グランド 　

13（土） 午前 ロータリー野球大会　第３日目 前橋桃ノ木川グランド 　

13（土） 午後 ロータリー財団補助金管理セミナー 前橋問屋センター会館 　

14（日） 午前 第２回ガバナー諮問委員会 前橋問屋センター会館 　

14（日） 午後 第４回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館 　

20（土） 午前 ロータリー野球大会　第４日目、閉会式 前橋桃ノ木川グランド 　

27（土） 　 地区大会記念ゴルフ大会 サンコーカントリークラブ 　

28（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅠ 前橋問屋センター会館 　

2025-2026年度　年度前・上半期地区主要行事予定表
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日　　付 時 間 帯 項　　　　　　　目 場　　　所

10月 ４（土） 午前 米山記念奨学生カウンセラーセミナー 前橋問屋センター会館 　

４（土） 午後 地区米山記念奨学研修セミナー 前橋問屋センター会館 　

19（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅡ 前橋問屋センター会館 　

19（日） 午前 ロータリー野球大会　予備日 前橋桃ノ木川グランド 　

24（金） 午後 地区リーダーシップセミナー ホテルメトロポリタン高崎 　

24（金） 夜 ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 ホテルメトロポリタン高崎 　

25（土） 午後 地区大会　式典 高崎芸術劇場 　

25（土） 夜 地区大会　懇親会 ホテルメトロポリタン高崎 　

（青少年交換派遣学生選考会） 　 　

11月 ７（金）~９（日） ロータリー全国選抜野球大会 　 　

９（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅢ 前橋問屋センター会館 　

29（土） 午後 米山記念奨学生選考会面接員オリエンテーション ロイヤルチェスター前橋 　

29（土） 夕方 米山学友会忘年会 ロイヤルチェスター前橋 　

12月 ６（土） 午後 第３回ガバナー諮問委員会 ロイヤルチェスター前橋 　

６（土） 夕方 三好ガバナーエレクト壮行会 ロイヤルチェスター前橋

RYLA研修セミナー 　
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ロータリー財団イタリア・インパクト旅行に参加して 

 

第 1地域 ロータリー財団地域コーディネーター 飯村 愼一 （宇都宮 90RC） 

 

 この度、ロータリー財団（TRF）のマーク・マローニー管理委員長が、アーチ・クランフ・ソサエ

ティ（AKS）8名の会員でイタリア・インパクト旅行団を形成し、私もその一員として参加する機

会が与えられました。 

 この企画は、管理委員会で承認され、2024年 10月の議事録に次の様に載っております。 

 【ロータリー財団への主要寄付者とのつながりを強化し、財団プロジェクトを紹介するために

事務総長は、2025年に管理委員長がホスト役を務め、最大 7名の高額及び主要寄付者とそ

のパートナーを対象に、特別なインパクト旅行体験を提供することを提案した。 

決定：管理委員会は、2024-25 年度の寄付インパクト旅行を承認し、管理委員長とパート

ナーの参加を要請する】。 

 その結果、マローニーご夫妻が団長として、米国、インド、フィリピン、台湾、日本などの国々から 8人のAKSとそのパ

ートナーを招待し（費用は全額自己負担）、総勢 20名で構成された旅行団で、日程は、3月 13日～21日の 9日間で

イタリアを回る強行軍でした。 

〈トリノ〉初日、メジャードナー顕彰・晩餐会が実施され、イタリアの 14 地区からガバナーが出席し、表彰されたメジャ

ードナーの方々を祝福しました。旅行団員の中から代表で米国の AKS（レベル 3）ご夫妻が登壇し、次の様なスピーチ

をされました。【私達は、社員数 70 人の中小企業を経営しておりますが、今回、世界の恵まれない人々へ少しでも支援

できればと思い、百万ドル（1 億 5 千万円）を寄付しました】。今まで、イタリア全地区で AKS の数は 3 人だけでしたの

で、小さな会社でも多額の寄付ができたこの AKS の事例には、イタリア人からは大変な反響を呼び、大きなインパクト

がありました。 

 〈フィレンツエ〉100 年前からの歴史ある豪華絢爛な例会場で地区・クラブの財団活動の説明を受け、又、意見交換を

致しました。帰国後、地区財団委員長から次の様なメールが届き、私自身、励まされました。【この度は、フィレンツエを訪

問し、ロータリーの強い情熱を示していただきまして有難うございました。皆様の事例は、私達が偉大なる奉仕の精神を

持って世界を良くしていこうとする活動へ大きな励みとなりました。】 

 〈ローマ〉ローマRCは創立 100年を迎え、私達の日程に合わせ、100周年記念晩餐会を開催されました。又、数年前

から市内の病院でグローバル補助金プロジェクトが始められ、現在、効果的に機能している様子を視察し、確認いたし

ました。 

 今回の訪問は、イタリアの各地区・クラブで AKS の活動を知っていただき、ファンドレイジングと、地区・グローバル補

助金プロジェクトの重要性を認識していただいたインパクトのある旅行で、素晴らしい体験でした。陽気で情熱的な国民

性の彼らと交流していると、正に［ロータリーは世界を繋ぐ］ことを実感いたしました。5 月の TRF 管理委員会でマロー

ニー委員長がどのような報告をされるのか、今から楽しみです。 

 

 

 

 

コーディネーターNEWS
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「モノ」から「コト」へ 

 

第 2地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 小林 聰一郎 （甲府北 RC） 

 
 観光で日本を訪れる人々の関心や興味が変わってきて、日光では陽明門を見る人々も当然い

ますが、その脇道の 70体の苔むした地蔵が並ぶ道を訪れ、個性あるお顔の違いに興味をもっ

たコメントも聞くこともできました。ラーメンや寿司、天ぷらもそうでしょうが、和食への関心も高く

なっていて、訪日目的として食べ歩く体験も楽しみになっている様子です。 

 これらのこととロータリー公共イメージがどのようにリンクするのか？と思われたかもしれませ

んが、「モノからコト」への変化はロータリーにも起きています。ロータリー会員個々がクラブに集

い、親睦や奉仕活動を通してクラブライフを共有することがロータリーであるという感覚がクラブ

という「モノ」であるなら、クラブという大括りのモノから、もっと個別な個人としての体験や実感

など「コト」に移行するのは時代の必然のように思います。 

 物質的な所有から体験やサービスへのシフトは、いくつかの要因が複合的に作用していると言われます。経済側面から見る

と、物質的豊かさがある程度の水準に達し新たな価値を求めるようになり、この価値が体験やサービスへと移行、その背景に

は物質的な所有よりも持続的な満足感や記憶に残る体験を重視する傾向が強まったこと、また物質的な所有よりも体験の方

が、その記憶が繰り返され持続的な幸福感をもたらすことと、さらには体験により他者との社会的つながりや認知的な共感を

促進できるという側面もあります。社会的には、インターネットや SNSの普及で多くの体験やサービスにアクセスでき、物質

的な所有よりも多様な選択肢を得ることができるようになったことも挙げることができます。 

 さてそこで、クラブに入会を誘う人々や、新聞・テレビを視聴する方々の関心の多くが「コト」であるのなら、いつまでも「モノ」

の楽しさや優位性を広報しても、それらの方々には響かず、あまり効果は認められない時代になりつつあるのではないでしょ

うか。体験やサービスを通して「コト」に共感する「心に響く広報とは？」「好意的な公共イメージとは？」。これまでの考え方や

取り組みに自ら疑問符を付け、変化を加えてみたらどうかと思いますがいかがでしょう。My Rotaryにもストーリーを伝える

など幾つかが掲載されていますが、日本においては独自に日本流にアレンジし、クラブやロータリー会員が「コト」に向かって納

得して取り組める活動になるような、何かよいアイデアはありませんか。キーは、曖昧な公共という概念ではなく、「パーソナル

イメージの向上」の取組みではないかと思います。 
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ローターアクトクラブの会員増強 

 

第 3地域 ロータリーコーディネーター補佐 大森 克磨 （大分キャピタル RC） 

 

マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ国際ロータリー会長エレクトは、会長メッセージ  

おいて、「ロータリーの最大の財産は、その歴史でも、プロジェクトでも、比類のない世界的広

がりでもありません。それは会員です。」と述べられました。 

ところで、第３地域においては、Ｅｌｅｖａｔｅ Ｒｏｔａｒａｃｔを推進する水野功 RI 理事の指示によ

り、本年２月から３月にかけて、ローターアクトクラブ及びローターアクトクラブ提唱クラブに対

し、実態調査のためのアンケートを実施致しました。 

そして、この調査で私が実感したのは、Ｅｌｅｖａｔｅ Ｒｏｔａｒａｃｔを推進するには、ローターアク

トクラブこそ、より強力に会員増強を図るべきだということです。 

アンケートの回答を見ると、ローターアクトクラブ自体もＥｌｅｖａｔｅ Ｒｏｔａｒａｃｔを推進でき  

ない理由として、ローターアクター不足を挙げてはおりますし、また、クラブや地区での担当の行事が多い、本業が忙しく

てローターアクト活動に十分な時間を割けない、なども根本的にはローターアクター不足が原因であろうと思われます。 

また、例えば、地区ガバナーは、すべての地区委員会にローターアクターを任命することが強く推奨される（ロータリー

章典１７．０３０．２．）こと、Ｅｌｅｖａｔｅ Ｒｏｔaｒａｃｔの一環ですが、これを実現するためにはローターアクターを増強せざる

を得ないのです。 

Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙのレポートによれば、２０２５年４月１日現在の世界のロータリークラブ数は３６，５４６クラブで、ロータリー

クラブの会員数は１，１６４，９２８人ですので、１クラブ当たりの人数は３１．８７人となります。 

同日現在の日本のロータリークラブは２，１９４クラブ、ロータリークラブの会員数は８３，３５６人で、１クラブ当たり３７，

９９人であり、世界平均をかなり上回っております。 

他方で、同日の世界のローターアクトクラブ数は９，３５０クラブ、ローターアクトクラブ会員の数は１３２，５５５人であり、

１クラブ当たりの数は１４．１７人なのに対し、日本のローターアクトクラブ数は２８９クラブ、ローターアクトクラブ会員の数

は２，６６２人ですので、１クラブ当たり７．９人であり、世界の平均に遙かに及ばないことが分かります。 

ロータリークラブも会員増強は急務ですが、ローターアクトクラブの方が会員増強はより急務と言えるのではないでし

ょうか。 
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純純増増減減((女女性性))

44  ((88))

3 118 117 1 5 113 -5 1 88.50%

4 60 59 0 0 59 -1 8 86.44%

3 50 51 0 0 51 1 27 82.69%

5 81 82 0 0 82 1 0 85.37%

4 57 57 0 0 57 0 1 82.46%

3 18 21 0 0 21 3 6 81.82%

384 (34) 387 (34) 1 () 5 () 383 -1 84.54%

4 69 69 1 1 69 0 48 89.86%

4 38 37 0 0 37 -1 19 64.86%

4 50 50 0 0 50 0 26 93.88%

3 39 39 0 0 39 0 21 72.50%

196 (33) 195 (32) 1 () 1 () 195 -1 80.27%

4 81 76 0 1 75 -6 33 96.20%

3 25 23 0 0 23 -2 0 39.13%

3 90 90 0 1 89 -1 5 76.67%

3 26 25 0 0 25 -1 9 100.00%

3 35 35 0 0 35 0 3 100.00%

257 (20) 249 (20) 0 () 2 () 247 -10 82.40%

4 140 138 1 2 137 -3 24 54.07%

4 66 69 0 0 69 3 3 42.03%

3 77 78 0 0 78 1 32 65.79%

3 29 28 0 0 28 -1 12 78.57%

2 46 45 0 0 45 -1 7 100.00%

3 28 33 0 0 33 5 8 56.25%

386 (31) 391 (34) 1 () 2 () 390 4 66.12%

クラブ名

*純増減は年度初の会員数との対比となります。

4455

22003322 ((117733)) 22004488 ((118822)) 55

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

(()) 1177 ((11)) 22003366 ((118811))

56.90%

前橋西 72.70% 76.39%

前橋東 40.90% 69.00%

前橋 56.59%

第
２
分
区
Ａ

桐生 57.37% 78.00%

桐生南 53.17% 70.49%

桐生西

73.62%

前橋南 68.86% 69.30%

前橋中央 78.65% 88.49%

第
１
分
区

前橋北 73.62%

合計

64.09% 78.09%

桐生赤城 59.61% 82.56%

合計 58.56% 77.29%

65.22% 72.28%

伊勢崎南 61.33% 73.33%

伊勢崎東 60.17% 60.17%

高崎北 56.76% 71.17%

高崎東 64.20% 79.01%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 72.21% 83.64%

群馬境 80.95% 80.95%

伊勢崎中央 74.44% 78.03%

合計 69.82% 75.22%

合計 56.12% 64.67%

第
３
分
区

高崎 40.56% 44.88%

高崎南 56.52% 57.97%

高崎シンフォニー 63.94% 71.82%

高崎セントラル 54.74% 63.16%

自自ククララブブ出出席席率率

6622..33%%

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))

7722..44%%

MMyyRRoottaarryy登登録録率率((44月月2211日日現現在在))

7755..0044%%

MyRotary
登録率

(4月21日現在)

回
数

自クラブ
出席率 年度初

(女性)
当月初
(女性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

メイク

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

出席率

出席報告（３月末現在）・MyRotary登録率
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3 68 68 0 2 66 -2 1 72.73%

3 12 12 0 0 12 0 9 41.67%

2 43 49 0 0 49 6 23 100.00%

2 23 23 0 0 23 0 6 43.48%

4 44 46 0 0 46 2 2 65.22%

190 (12) 198 (16) 0 () 2 () 196 6 64.62%

4 55 54 0 0 54 -1 6 79.63%

2 26 27 0 1 26 0 7 26.92%

4 13 12 0 0 12 -1 1 16.67%

2 8 7 0 0 7 -1 3 42.86%

2 28 28 0 2 26 -2 9 100.00%

130 (11) 128 (11) 0 () 3 (1) 125 -5 53.22%

3 55 58 0 0 58 3 25 73.68%

3 72 79 0 0 79 7 13 98.72%

0 6 0 0 0 0 0 0 0.00%

4 20 18 1 1 18 -2 2 50.00%

3 49 50 0 0 50 1 13 100.00%

3 42 48 1 0 49 7 10 93.48%

244 (18) 253 (19) 2 () 1 () 254 10 83.18%

4 39 41 0 0 41 2 8 41.46%

3 43 43 0 0 43 0 5 76.74%

3 58 58 0 0 58 0 30 53.45%

2 8 7 0 0 7 -1 0 57.14%

3 42 40 0 1 39 -3 4 74.36%

2 7 7 0 0 7 0 0 42.86%

2 22 21 0 0 21 -1 3 66.67%

3 26 30 0 0 30 4 15 50.00%

245 (14) 247 (16) 0 () 1 () 246 1 57.84%

純増減
(女性)

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率

新田 58.69% 71.74%

太田中央 51.63% 52.17%

第
４
分
区
Ａ

太田 46.86% 47.35%

太田西 83.33% 100.00%

太田南 66.33% 89.80%

合計 61.37% 72.21%

62.22%

第
４
分
区
B

館林 74.77% 77.69%

大泉 64.91% 82.81%

館林ミレニアム 67.61% 86.98%

合計 67.70% 81.16%

館林西 56.23% 58.33%

館林東 75.00% 100.00%

藤岡南 75.00% 83.34%

第
５
分
区

渋川 74.40% 87.67%

沼田 44.30% 66.67%

草津温泉 0.00% 0.00%

渋川みどり 56.08% 63.50%

合計 51.75% 61.05%

中之条 78.76% 82.47%

沼田中央 56.94% 65.97%

藤岡北 77.37% 77.37%

富岡中央 79.61% 83.37%

第
６
分
区

富岡 85.23% 91.23%

藤岡 76.43% 80.49%

安中 35.05% 52.29%

合計 68.21% 75.22%

碓氷安中 71.42% 71.42%

富岡かぶら 45.55%

MyRotary
登録率

(4月21日現在)
年度初
(女性)

当月初
(女性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)
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新会員紹介

氏 名 篠原　亮
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2025年４月15日
職業分類 生命保険
勤 務 先 日本生命保険（相）
役 職 支社長
推 薦 者 曽我　隆一

氏 名 鈴木　猛
ク ラ ブ 桐生RC
入 会 日 2025年３月31日
職業分類 総合サービス業
勤 務 先 タケシカスク株式会社
役 職 代表取締役
推 薦 者 宮川　和也

氏 名 原　拓也
ク ラ ブ 前橋東RC
入 会 日 2025年４月10日
職業分類 建設業
勤 務 先 躍升建設㈱
役 職 代表取締役
推 薦 者 大本　計馬

氏 名 萩原　隆史
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2025年３月27日
職業分類 婚礼業
勤 務 先 五州園㈱
役 職 代表取締役
推 薦 者 藤野　隆司

氏 名 袖岡　愛子
ク ラ ブ 伊勢崎中央RC
入 会 日 2025年４月３日
職業分類 眼鏡販売
勤 務 先 COZY GLASSES
役 職 店長
推 薦 者 髙橋大之　高野こずえ

氏 名 齋藤　紀雄
ク ラ ブ 高崎RC
入 会 日 2025年３月１日
職業分類 新聞
勤 務 先 上毛新聞社
役 職 高崎支社長
推 薦 者 樋田　康行

氏 名 大澤　能人
ク ラ ブ 渋川みどりRC
入 会 日 2025年２月４日
職業分類 不動産売買
勤 務 先 合同会社ダイサワ
役 職 代表社員
推 薦 者 竹内　佳生

氏 名 星野　秀樹
ク ラ ブ 大泉RC
入 会 日 2025年４月９日
職業分類 地方銀行
勤 務 先 ㈱東和銀行　大泉支店
役 職 支店長
推 薦 者 小林　代尚

氏 名 戸鹿野　秀和
ク ラ ブ 中之条RC
入 会 日 2025年４月８日
職業分類 商業銀行
勤 務 先 群馬銀行　中之条支店・原町支店
役 職 支店長
推 薦 者 中里和彦　山本政雄

氏 名 二渡　晴子
ク ラ ブ 桐生赤城RC
入 会 日 2025年４月１日
職業分類 飲食業
勤 務 先 二階
役 職 事業主
推 薦 者 岩田真哉・岩﨑貴幸・前原美代子
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氏 名 京田　一世
ク ラ ブ 渋川みどりRC
入 会 日 2025年３月18日
職業分類 不動産業
勤 務 先 住まいるリンク　京田産業株式会社
役 職 代表取締役
推 薦 者 竹内　佳生

氏 名 竹井　章
ク ラ ブ 富岡RC
入 会 日 2025年４月16日
職業分類 第二地方銀行
勤 務 先 ㈱東和銀行　富岡支店
役 職 支店長
推 薦 者 碓井　良一

氏 名 小林　仁
ク ラ ブ 藤岡RC
入 会 日 2025年２月13日
職業分類 税理士
勤 務 先 小林仁税理士事務所
役 職 所長
推 薦 者 貫井　紀之

氏 名 入澤　琢也
ク ラ ブ 渋川みどりRC
入 会 日 2025年２月４日
職業分類 土木建築業
勤 務 先 株式会社IRISAWA
役 職 代表取締役
推 薦 者 竹内　佳生
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年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率
年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率

118 2 11 -9 550.0% 68 5 2 3 40.0%

60 5 1 4 20.0% 12 3 0 3 0.0%

50 2 4 -2 200.0% 43 2 7 -5 350.0%

81 4 3 1 75.0% 23 3 0 3 0.0%

57 5 2 3 40.0% 44 3 3 0 100.0%

18 3 4 -1 133.3% 119900 1166 1122 44 7755..00%%

338844 2211 2255 --44 111199..00%% 55 5 0 5 0.0%

69 5 2 3 40.0% 26 1 3 -2 300.0%

38 3 0 3 0.0% 13 2 0 2 0.0%

50 3 1 2 33.3% 8 2 0 2 0.0%

39 2 1 1 50.0% 28 1 0 1 0.0%

119966 1133 44 99 3300..88%% 113300 1111 33 88 2277..33%%

81 5 1 4 20.0% 55 1 3 -2 300.0%

25 3 1 2 33.3% 72 5 9 -4 180.0%

90 4 3 1 75.0% 6 2 0 2 0.0%

26 3 1 2 33.3% 20 1 1 0 100.0%

35 1 1 0 100.0% 49 2 2 0 100.0%

225577 1166 77 99 4433..88%% 42 2 7 -5 350.0%

140 8 3 5 37.5% 224444 1133 2222 --99 116699..22%%

66 2 4 -2 200.0% 39 2 3 -1 150.0%

77 3 5 -2 166.7% 43 3 1 2 33.3%

29 2 1 1 50.0% 58 0 1 -1 #DIV/0!

46 2 0 2 0.0% 8 1 0 1 0.0%

28 3 5 -2 166.7% 42 2 0 2 0.0%

338866 2200 1188 22 9900..00%% 7 2 0 2 0.0%

22 2 0 2 0.0%

26 2 4 -2 200.0%

224455 1144 99 55 6644..33%%

新新会会員員　　入入会会実実績績報報告告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

22003322 112244 1100004455 2244

第
１
分
区

前橋中央

第
４
分
区
Ａ

合合計計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

8811%%

太田西

太田南

新田

太田中央

第
２
分
区
Ｂ

合合計計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合合計計

第
２
分
区
Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

合合計計

第
４
分
区
B

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合合計計

合合計計

第
５
分
区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を
表記しております。退会者数はカウントしておりません。
よって各クラブの現在の会員数を示すものではありませ
ん。

第
３
分
区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合合計計

合合計計

富岡かぶら

第
６
分
区

新会員入会実績報告（３月末日現在）
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表紙説明
桐生が岡公園
桐生が岡公園は桐生市立の都市公園として桐生市中心部にある丘陵地に位置しており、動物園と遊
園地からなっており桜の名所としても知られております。市民からは「岡公園」として親しまれて、
公園の名称は西安楽土から下久方にかけての丘陵地一帯を「桐生が岡」と呼んだことに由来してお
ります。動物園には水族館も併設されており家族連れの憩いの場として長く市民に親しまれており
ます。入園料が無料であることから近隣からも多くの老若男女が足を運んでおり豊かな自然を満喫
しております。動物園から連なる遊園地には桐生を一望する観覧車もあり子供たちの人気の乗り物
の一つとなっております。また、近年ではテレビドラマや映画の撮影地としても紹介されることも
多く、桜の時期、新緑の時期には多くの催しものもあります。家族の心を和ませてくれる自然豊か
な桐生の魅力が満載の場所であります。

ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して
◦ 原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付し森末廣

ガバナー事務所 mori@rid2840.jp まで送信してください。なお、写真等の画像がある場合は、デ
ジタルデータでお送りください。

◦ 新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、次月号
の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、推薦者氏名
を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送りください。
なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、ご連絡をお願いい
たします。

ガバナー事務所に関して
◦ ガバナー事務所の開所時間は従前どおり午前10時から午後５時となっておりますのでよろしくお

願いいたします。尚、原則として正午から午後１時までは昼休みとなっております。
◦�ガバナー事務所は下記の期間ゴールデンウィーク休暇を頂きますのでよろしくお願い致します。

2025年４月28日（月）〜５月６日（火）

月信への寄稿のお願い
◦ 毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた奉仕事

業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？
　 原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしていただけ

れば翌月号に掲載させていただきます。



森ガバナーのご意向により地区内45クラブのバナーを全て
ガバナー事務所に掲示しました。
お近くにお越しの際は、是非お立ち寄り頂きご覧ください。



森　末廣ガバナー事務所
群馬県前橋市問屋町2-2　前橋問屋センター会館1F 

TEL 027-212-2840
FAX 027-212-2841 


